

北朝鮮

錦繡山太陽宮殿と天皇家



- 宮中三殿 1289.77km - 錦繡山太陽宮殿 - 日本財団 1289.77km
- - 共同通信会館 1289.77km
- - 国土安穩寺 1289.77km
- - めぐみ福音キリスト教会 1289.77km
- - 幸福の科学西馬込僧房 1289.77km
- - よこはまコスモワールド 1289.77km

※誤差 5m のピンポイントです。

錦繡山太陽宮殿

北朝鮮（朝鮮民主主義人民共和国）の「建国の父」である金日成（キム・イルソン）主席は、1994年7月8日に亡くなった。彼が生前に公務などで使っていた「錦繡山（クムスサン）議事堂」が、遺体を永久保存するための施設として改築されて「錦繡山記念宮殿」になっている。

そして2011年12月17日に死去した金正日（キム・ジョンイル）総書記の遺体もここへ保存され、「錦繡山太陽宮殿」と名称が変わった。建国以来の二人の最高指導者をたたえるためのこの施設は、北朝鮮においても“神聖”な場所。そのため高い塀に囲まれ、武装した兵士によって厳重に警備されている。北朝鮮平壤



宮中三殿

宮中三殿は、皇居内にある三つの連結された建造物の総称である。それぞれ、神道の神を祀っており、宮中祭祀（皇室祭祀）の中心となる。宮中三殿の構内には、附属するいくつかの建造物が配置されている。四方拝、新嘗祭が行われる神嘉殿（しんかでん）、鎮魂祭や天皇皇后の装束への着替えが行われる綾綺殿（りょうきでん）、神楽が行われる神楽舎（かぐらしゃ）、楽師が雅楽を演奏する奏楽舎（そうがくしゃ）、列席者が待機する左幄舎（ひだりあくしゃ）と右幄舎（みぎあくしゃ）、賢所に正対する賢所正門、新嘉殿に正対する新嘉門などである。宮中三殿の祭祀は、明治維新から宮中祭祀の変遷と漸次的集約を経て、教部省が成立した直後の明治5年4月2日（1872年5月8日）に整ったと解されている。



賢所には皇祖神天照大神を祀る。その御霊代である神鏡（八咫鏡の複製）が奉斎されている。また「かしこどころ」と読んで神鏡そのものを指すこともある。古代より宮中で祭祀された。掌典及び内掌典が御用を奉り、「忌火」（「神聖な火」の意味）を護り続けるとされる。平安時代は温明殿（うんめいでん）、鎌倉時代以後は春興殿にあった。古代から続くという宮中祭祀が行われ、現在の皇后、皇太子妃など皇族の妃らを宮中に迎える結婚の儀もここで行われた。その際、后妃が賢所を退出した際に婚姻成立とみなされる。神聖な場所のため穢れを嫌い、「次清」の別などの厳格な規律があるという。東京都千代田区千代田1-1



公益財団法人日本財団

競艇の収益を活用する受け皿組織として1962年（昭和37年）に日本船舶振興会を創設。公営競技のひとつである競艇の収益金をもとに、海洋船舶関連事業の支援や公益・福祉事業、国際協力事業を主に行なっている公益財団法人。

初代会長笹川良一没後の2011年3月に日本財団「The Nippon Foundation」に名称変更された。総資産額は3000億円近くにのぼり、日本最大規模の財団であるが、事業費の多くを笹川平和財団や東京財団など系列の公益法人等への助成に充てているため、笹川平和財団の方が日本最大の公益財団法人を標榜している。東京都港区赤坂一丁目2番2号

共同通信会館

1901年（明治34年）日本広告株式会社および電報通信社（現・電通）が創立。

1906年（明治39年）電報通信社を改組し株式会社日本電報通信社が創立

1907年（明治40年）日本広告株式会社と株式会社日本電報通信社が合併

1914年（大正3年）国際通信社、東方通信社が発足

1926年（大正15年）国際通信社と東方通信社が合併、日本新聞連合社が発足（後に新聞連合社と省略、改称）

1936年（昭和11年）新聞連合社の解散を受け、社団法人同盟通信社が発足。同盟通信社の広告事業部門を日本電報通信社に、日本電報通信社の通信事業部門を同盟通信社が引き継ぐ。

1945年（昭和20年）11月1日同盟通信社の解散を受け、加盟新聞社及び日本放送協会（NHK）の出資により社団法人共同通信社が設立。同時に時事通信社も株式会社として発足している。旧同盟通信社の商業通信部門（株価情報などの提供）と『世界週報』などの出版業務を時事通信社に、同・報道部門を共同通信社に分割した形が取られたのである。当初は、両社の住み分けが紳士協定によってなされていたが、後に垣根が崩れ、競合関係に入る。

会館は、戦前の同盟通信社がGHQの命令で解散、分裂し市政会館内に事務所を置いていた共同通信社が、1963年1月16日、第1回新社屋会社設立準備委員会が立上げ。

同年2月2日、新社屋の払い下げ土地、建物の所有権取得し、4月1日に事業会社である株式会社共同通信会館を設立。1965年3月12日、共同通信会館上棟式。同年11月18日に定礎式が行われる[4]。

1966年3月27日、現地に本社ビルとして建築し市政会館から移転。

2003年7月、汐留メディアタワーが竣工し、東京本社のだどの機能が移転。

東京都港区虎ノ門2丁目2-5



国土安穩寺

日蓮宗寺院の国土安穩寺は、天下長久山と号します。国土安穩寺は、日通聖人が開山、千葉太郎満胤が

開基となり、応永 17 年（1410）に創建したといわれています。将軍徳川秀忠・家光が、当所巡遊の折の御善所となり、寛永元年（1624）現寺号を賜り、徳川家祈願所位牌安置所となったといわれています。

東京都足立区島根 4 丁目 4-1

めぐみ福音キリスト教会

1957 年 7 月墨田区吾妻橋 1 丁目に本部教会事務所を置く「世界信仰復興祈 禱連盟」が、当商店街にあって金融機関の土地を取得し、教会として宣教活動を開始する。代表者 マルグレット・キャスリン・ローズ師。その後何代もの牧師や宣教師の手によって、教会は支えられてきた が、さまざまな事情の中でやむなく無牧の時期を過ごすことになる。1978 年 4 月 三宅牧師の一家が移り住み、ゼロからのスタート。1999 年 老朽化が進んでいた会堂を解体、新会堂建設。7 月に完成。2005 年 規之師・千香子師夫妻が教職スタッフに加えられる。同年 9 月 日本アッセンブリーズ・オブ・ゴッド教団に加盟する。アッセンブリー・オブ・ゴッド教団は、1901 年米国カンザス州トペカにおいて聖書研究会が開かれた折、聖霊のバプテスマを受けた人々によって一つのグループがつくられたことに始まります。大正 2 年 C.F. ジュルゲンセン師が日本伝道の為来日、日本の教職弓山喜代馬師らと協力して教団を組織。戦時中は日本基督教団に統合されましたが、戦後宣教師団の復帰と共に 1949（昭和 24）年 3 月 15 日、日本キリスト教団を離脱、同日、同信の諸教会に呼びかけ、日本アッセンブリーズ・オブ・ゴッド教団を組織。今日、日本の全都道府県に存在する 214 教会・伝道所を有する教団となっています。

東京都荒川区西日暮里 1 丁目 1 6-9

幸福の科学西馬込僧房

よこはまコスモワールド

元々は 1989 年の横浜博覧会の開催時から大観覧車「コスモクロック 21」と共に運営されていた『コスモワールド子供共和国』という出展施設の一つで、「コスモクロック 21」が博覧会終了後も存続することに決まったことから、コスモワールドも運営が続けられた。当時は日本丸メモリアルパークと隣接して、みなとみらい地区の 23 街区のみで運営されていた。その後、みなとみらい地区の発展が顕著となったことから、「コスモクロック 21」が対岸の新港地区（15 街区）側へ移転することとなり、コスモワールドも同地へ拡張することが決まった。観覧車の移転工事に伴い 1997 年より休業していたが、1998 年に遊戯施設のみで暫定オープンした後、1999 年 3 月 18 日には移転組み立て作業の完了した「コスモクロック 21」と共に正式にリニューアルオープンしている。横浜市中区新港 2 丁目 8

備考

宮中三殿と日本財団にぴったりつながった。北朝鮮は、戦後に天皇家の血を守るために日本が作り支配していて、選挙のたびに北朝鮮がミサイルを飛ばすのは政府・天皇家のプロバガンダという説がある。「太陽宮」と宮中三殿の「天照大神」もなんだか似ている。コスモワールドは、ロックグループ「セカイノオワリ」の歌詞に「大きな樹が支配するパーティー会場」とある。邪悪の樹のことだろうか。イルミナティカードに、横浜に原子爆弾が落とされることを暗示するものがあるがコスモワールドではないかと推測されている。ここに何か大切なものがあって 1.17 や 3.11 のように米支配者に狙われるのだろうか。あるいは北朝鮮を使って落とさせ、世界戦争へ向かわせるマッチポンプを企んでいるのか。

ロックグループの「セカイノオワリ」のローマ字から通称「セカオワ」を引くと「祈り」になる。SEKAINOOWARI-SEKAOWA=INORI 素敵だなと思ったが、ABCD=1234 の公式を当てはめると $140 - 75 = 65 \rightarrow 11$ 11 はイルミナティ数字で創造と破壊を意味するらしい。やはりセカオワの歌詞にはヒントがありそうだ。



コスモパニックの非常口

錦繡山太陽宮殿＋朝鮮総連＋靖国神社



- 朝鮮総連 1289.77km - 錦繡山太陽宮殿 - 靖国神社 1289.77km
- // - 日本聖公会東京教区三光教会 1289.77km

在日本朝鮮人総連合会中央本部

朝鮮民主主義人民共和国を支持する在日朝鮮人のうち、「主体(チュチェ)思想」を指導的指針としてすべての活動、運動を展開しているとする人々で構成される団体。1945年(昭和20年)結成の在日朝鮮人連盟がGHQによって「暴力主義的団体」として解散させられた後、新たに設立された在日朝鮮統一民主戦線を経て1955年に設立。略称は朝鮮総連(ちょうせんそうれん)で一般にこの名称で呼ばれることが多い。報道などでは朝鮮総連とも表記される。最高責任者は、2012年より許宗萬中央常任委員会議長が務める。

朝鮮総連創立以前に在日朝鮮人が日本共産党で活動していたこともあって、日本共産党との関係が深かったが、1970年代中盤からは日本社会党に接近し、両党は友好関係を築いた。日本社会党左派を継承した社会民主党とは引き続き友好関係にある。社会党出身の民主党議員へ政治献金を行っていたことも判明している。尚、衆院選では永住外国人への地方参政権付与を目的に民主党への選挙協力を行っている。

東京都千代田区富士見2丁目14-15

靖国神社

1865年、長州藩が奇兵隊の死者を祀るために建立した桜山招魂社が、靖国神社の起源である。その後、禁門の変、戊辰戦争などで戦死した長州軍の兵を合祀。明治維新後、明治天皇の上京にともない、天皇の錦の御旗が与えられることで、官幣の神社として靖国神社が設立された。

以上の経緯を踏まえると、靖国神社は、明治維新以降、実権を握った長州閥の意向が色濃く反映された神社だと言える。事実、会津藩家老を先祖に持つ右翼の大物・田中清玄は、靖国神社を「長州藩の守り神にすぎないもの」と切り捨てたという。

東北地方は、仙台第二師団のガ島玉砕、第36師団(雪部隊)のニューギニア玉砕はじめ、戦没者の多い地域だが、「靖国神社に参拝すべきだ」とする意見には異を唱える人が多い。「朝敵は弔わず」、これは賊軍に対する明治政府の一貫した姿勢だった。



東北(奥羽列藩同盟)の犠牲者をはじめ、彰義隊、西南の役の西郷隆盛側などは、靖国はもちろん、日本各地の招魂社(護国神社)にも祀ることはなかった。

そして、薩長中心による富国強兵政策の一貫としての軍事強化推進が、その後の日清・日露・大東亜戦争につながったと見るのが自然だし、靖国はその精神的支柱として存在した。今なお、“明治政府(官軍側)は素晴らしかったと絶対視”し、賊軍とされた地域のインフラ整備の後回しなど、東北蔑視政策が続くかぎり、多くの東北人が心から靖国神社を参拝する気持ちにはならないだろう。

そこには、薩長が天皇を人質同然にした当時の、「天皇陛下＝靖国神社だ。文句あるか」という、天皇の威光を利用するだけ利用した空気が流れている。それに比して、京都守護職を務めた会津藩主・松平保容は、孝明天皇から辰翰を賜り、正に官軍だった。明治26年12月5日松平保容公死後、辰翰の事実を知った明治政府は、この内容が公になれば、自分達が嘘で固めた歴史観が根底から覆えるとあわてた。

そして、明治政府は密かに大金で譲渡するように圧力をかけたが、会津藩・松平家はこれを頑強に拒否した。何度でも繰り返すが会津藩側が官軍、薩長土肥(明治政府)側が賊軍だったのだ。

それに薩長や岩倉具視らの戦略による錦旗の偽造や、孝明天皇の毒殺説も有力だ。これが薩長は「偽(にせ)官軍」と言われる理由であり、偽(にせ)官軍が天皇陛下の威光を利用するために作ったのが「靖国神社」という図式になる。

日本を再び戦争をする国家にさせようと企む人達にとっては「国のために命を捨てさせる」ための装置としてこの神社は象徴的な大きな意味をもつものなのでしょう。

千代田区九段北3丁目1-1

備考

距離が遠く、朝鮮総連の建物も大きいから、アバウト過ぎるのではないかと思われるが、朝鮮総連そのものを調べれば信憑性が見えてくる。次頁からをご覧ください。



在日本朝鮮人総連合会中央本部



- 朝鮮総連 1.80km - 宮中三殿賢所 - 霊南坂教会 1.80km
- - TBS 放送センター
- - 鹿島建設 KI ビル
- - 鹿島建設本社赤坂別館
- - 霊南坂教会
- - 神霊教本部教会
- - 株式会社ブリヂストン
- - 明治ホールディングス (株)

霊南坂教会

元日本基督組合教会の中心的な教会。現在は、日本基督教団。1879年(明治12年)、熊本バンドの小崎弘道を迎え、岡田松生らの11人の組合教会系の関西のクリスチャン青年(群羊社)によって、津田仙の学農社分教場で新肴町教会が創立される。栗津高明が創立した日本教会が、高津の死後2年目の1882年(明治15年)、小崎弘道牧師の新肴町教会と合併して東京第一基督教会となる。1883年(明治16年)、赤坂霊南坂に東京第一基督教会の教会堂を建立。1885年(明治18年)、ヨーロッパから帰国した三好退蔵を中心として、和田垣謙蔵、国府寺新作、岡部長職、本田康之など海外で洗礼を受けた人々は三好宅で集まって聖書研究会を開いていたが、東京第一基督教会(霊南坂教会)が近くにあったので合流して教会を新しく組織した。1891年(明治24年)、赤坂霊南坂教会を霊南坂教会に改称。1980年(昭和55年)11月19日、山口百恵と三浦友和が結婚式を挙げた。1985年(昭和60年)、アークヒルズ開発に伴い移転、現在の新会堂が建設された。

北朝鮮難民救援基金の初代代表として北朝鮮の人権侵害問題、脱北者のシベリアルート、雲南省昆明ルートでの安全圏への救援に関わった中平健吉の告別式は霊南坂教会で行われた。

東京都港区赤坂1丁目14-3

神霊教本部教会

神道系の新宗教である。教祖は大塚寛一（1891年 - 1972年）。1947年に開教した。大塚の「御神力」により数々の奇蹟が起きていると教団は主張しており、大塚が1972年に逝去した後も様々な奇蹟が起きているとして「実証の超宗教」「奇蹟の殿堂」を名乗っている。かつては「ガンは切らずに治る」のスローガンを掲げていた。神霊教の見解によれば、大塚は戦前「大日本精神」と題した不戦の建白書を日本の指導層に送付し三国同盟や米英開戦に反対したとしている。戦後に本教団を開教。昭和40年代、まだ世界に左翼運動が盛んな時代に共産主義の崩壊を予言したとされる。革命と亡国の危機を乗り越えるべく「日本人は日本精神に返れ」と訴え、全国で連続講演会を実施したとする。大塚は、宇宙の根本理法を「真理・神の道」と呼ぶ。日本に伝わる日本精神は、真理・神の道が人間生活によく現れたものとする。そして、「真の日本精神」は日本を再建し、21世紀の世界を救う、唯一の指導原理である、と説いている。傘下に右派団体「日本精神復興促進会」を持つ。

東京都赤坂 1-14-9

株式会社ブリヂストン

元々は1930年（昭和5年）、日本足袋株式会社のタイヤ部門として発足したのが会社の源流で、1931年（昭和6年）に「日本タイヤ株式会社」（にほんタイヤ）として独立分社化、その後、1951年（昭和26年）に「ブリヂストンタイヤ株式会社」に社名変更し、1984年（昭和59年）に現在の社名となる。

鳩山由紀夫の母親が創業者石橋正二郎の娘で大株主。株主配当は鳩山家の資金源（約3億円/年）である。東京都中央区京橋3丁目1

明治ホールディングス（株）

明治製菓（以下「明菓」）、明治乳業（以下「明乳」）、Meiji Seika ファルマを傘下に持つ持株会社。

靖国神社＋大村益次郎



■ 靖国神社本殿 363m - 朝鮮総連 - 大村益次郎像 363m

大村益次郎像

1893年（明治26年）6月除幕式。自身が鎮圧した彰義隊との戦いの上野の西郷隆盛と目があうように作

られたとされる。戊辰戦争で散った多くの命を見てきたので目的は違えども日本を思って散っていった霊をまつりたいと奔走した。日本陸軍の創設者。明治維新の功労者。1869年（明治2年）7月8日、兵部大輔に異動。9月4日、刺客に遭難。11月5日、逝去。
 東京都千代田区九段北 2丁目-1

靖国神社＋大村益次郎＋御所



■ 靖国神社本殿 1.18km - 御所 - 大村益次郎像 1.18km

御所 天皇皇后両陛下のお住居

備考

これは十字架封印型しくみ。現代では初めて見つけた。御所の上にキリストを死刑にした十字架を立てている。圧力をかけているのは「勝ち組角」の朝鮮総連。靖国の戦没者の御霊と明治維新の功労者大村益次郎が「負け組角」の子分になって天皇を封じていると考えられる。南北朝の争いは、日本を支配

する政界も企業も宮中も、現代もなお続いていると聞いた。現天皇は北朝で現政権は南朝なのだろうか。やはり北朝鮮は現政権である日本の支配層が動かすプロパガンダに利用しているように感じる。このしくみがまだアバウトだと思う方は次頁を。

ちょうど、朝鮮総連の建物が総連にまた買い戻されるニュースが届いた。このしくみを外したい天皇家と、なんとしても封じておきたい現政権のせめぎあいだろうか。



楠木正成と大村益次郎



■ 大村益次郎像 1.19km - 御所 - 楠木正成像 1.19km

楠木正成像

明治33年（1900年）竣工。

正統の証である「三種の神器」を持って……。それが南朝の始まりです。その吉野朝初代である後醍醐天皇についていた武将が、楠正成です。しかし南朝は長続きせず四代で終了し、「三種の神器」は北朝に返還されました。したがって今の天皇家は北朝ということです。すなわち楠木正成は今の天皇家にとって政敵ということですね。

なのに、何故皇居前の特等席に銅像が建てられているのか？ そう思うと謎めいてきませんか？

幕末の尊王攘夷論が盛んなころ、薩長では特に尊王論が叫ばれてきました。そこで尊王家として有名である楠木正成公が崇拜されはじめるわけです。長州藩は後醍醐天皇の子孫を代々守ってきたとされています。幕末になりそのことを知っていた吉田松陰が松下村塾で尊王を強く唱え、弟子たちは賛同していくわけです。彼らの横に南朝の子孫がいたことでの強い尊王思想と、関ヶ原で敗れて領地を大幅に縮小されてしまった徳川幕府への積年の恨みがこの幕末の時期に爆発したのです。

さあ、その後醍醐天皇の子孫とは誰なのでしょう？ 長州藩毛利家が匿っていた後醍醐天皇の子孫とは、大室寅之祐という人物だといわれています。のちの明治帝です。悲願達成のために、明治帝になるはずの睦仁親王もその父の孝明帝も暗殺されているということです。

まさか国民に暗殺の事実など打ち明けることなどできるはずありません。そして1944年発行の5銭札にまで登場するほどですから、崇拜されていることは一目瞭然です。明治維新というのは単純に欧米列強の外圧と民衆の力の結集によるものということではなく、500年にも及ぶ南朝復活の悲願が原動力だったということが分かるわけですね。私たち日本人にさえあまり知られていないこの事実を欧米列強が利用して開国させたということ。 <http://www.siruzou.jp/rekisi/3447/>

東京都千代田区皇居外苑 1-1

備考

そういえば像を建てるのは北朝鮮のイメージがある。朝鮮総連の三角がなければ、大村益次郎と楠木正成に天皇が守られるイヤシロチになり、全国から集まった宮中三殿の気を靖国に流し込み、靖国神社に集まった気を逆に引き寄せるしくみ。朝鮮総連にはおそらく創価学会の武神が祀られている。理由は次の頁をどうぞ。

創価学会



- 朝鮮総連中央本部 2.71km - 創価学会総本部 - 宮中三殿神殿 2.71km
- - 六本木ルーテル教会 2.71km

※詳細は創価学会の頁をご覧ください。

備考

朝鮮総連は宮中三殿と同距離にあることにより、創価学会の気をも引き寄せている。下の三角形は、創価学会がルーテル教会を同距離に置くことにより宮中三殿を抑え付けているしくみ。現在の日本を支配している代表的な「しくみ」ではないか。